## LEY ORGÁNICA 15/1999, de 13 de diciembre, de Protección de Datos de Carácter personal

Los datos por usted facilitados serán incluidos en un fichero titularidad de la Diputación Provincial de Valladolid, cuya finalidad es gestionar las solicitudes realizadas en la presente Programación de Juegos Escolares.

Asimismo, informamos que los datos no serán cedidos a terceros, salvo que sean comunicados a las entidades públicas, a las cuales sea necesario u obligatorio ceder éstos para poder gestionar su solicitud, así como en los supuestos previstos, según Ley.

Conforme a lo dispuesto en la Ley Orgánica 15/1999, de Protección de Datos de Carácter Personal, Vd. puede ejercitar los derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando o presentando una solicitud por escrito, acompañada de una fotocopia de su D.N.I., Pasaporte, NIE u otro documento acreditativo equivalente, a: Diputación Provincial de Valladolid. (Registro de entrada). Calle Angustias, 44. CP 47003 de Valladolid.

Del mismo modo y de conformidad con la legislación vigente, la Diputación Provincial de Valladolid informa que durante el transcurso del presente programa de Juegos Escolares que organiza se pueden tomar fotografías de los diversos eventos o actividades en los que usted participe siendo posible la utilización de su imagen, siempre que usted así lo autorice, en la composición de archivos gráficos, elaborados para informar y/o dar a conocer las actividades realizadas por la Diputación de Valladolid a través de la página Web, blog, correo electrónico, folletos publicitarios y cualquier otro tipo de documentación que pudiera generarse.

El tratamiento de su imagen se efectuará en todo caso con serio respeto hacia la persona, de conformidad con la Ley Orgánica 1/1982, de 5 de mayo, de protección civil del derecho al honor, a la intimidad personal y familiar, y a la propia imagen, eliminando cualquier captación o filmación que pudiera atentar estos derechos fundamentales. Las imágenes no serán utilizadas para otros fines distintos a los expresados, ni serán cedidas a terceras personas, salvo las autorizadas al tratamiento.

En relación con lo anterior, la Diputación de Valladolid tratará las imágenes, en los diversos soportes digitales o analógicos, incluyéndolas en ficheros debidamente protegidos, esto es, con las debidas medidas de seguridad, técnicas y organizativas, de conformidad con la legislación en materia de protección de datos de carácter personal.

En caso de entregar el presente documento firmado no autorizando a la Diputación de Valladolid al tratamiento de su imagen se procederá a ocultar su rostro en las fotografías publicadas en las que usted pudiera aparecer.

D/Dña	con DNI número	NO
AUTORIZA a la Diputación Provincial de Valladolid A	AL TRATAMIENTO DE SU II	MAGEN en los términos
descritos en el presente documento.		

Así pues y siempre que no se entregue ningún documento firmado, se entenderá que autoriza de forma expresa a la Diputación de Valladolid para realizar el tratamiento de su imagen, por un plazo de tiempo ilimitado, independientemente de que su participación en el programa de Juegos Escolares organizado por la Diputación de Valladolid hubiera finalizado.

En todo caso, usted podrá, en cualquier momento, revocar el consentimiento u oponerse al tratamiento de su imagen, o ejercitar los derechos de acceso, y en su caso, cancelación, enviando una solicitud por escrito, acompañada de una fotocopia de su DNI dirigida a: Diputación Provincial de Valladolid. (Registro de entrada). Calle Angustias, 44. CP 47003 de Valladolid.